

Francophonie et d'associations régionales comme l'APEC et l'ASEAN, le Canada a à la fois une excellente réputation dans le monde industrialisé et une relation «familiale» spéciale avec une majorité des pays du tiers monde, une position unique. Ceci constituera un avantage énorme dans la recherche d'un consensus pour un changement fondamental à l'ONU.

Il revient donc logiquement, et peut-être historiquement, au Canada d'être un chef de file dans les efforts, certainement longs et ardues, pour revivifier les Nations Unies, en demeurant au coeur d'un groupe réformiste Nord-Sud et en aiguillonnant l'Organisation chaque fois qu'elle risque de piétiner.